



Präsident • Thomas Tschanz  
Schützer 617  
CH – 3438 Lauperswil  
+41 (0)79 571 93 96  
president@cbcs.ch

Lauperswil, 29. Juillet 2024

### **Prise de position du CBCS sur l'élevage avec des OEB phénotypés**

En raison des événements actuels dans l'élevage de Continental Bulldogs en Allemagne, le Continental Bulldog Club Suisse (club fondateur et le pays mère de la race Continental Bulldog) se voit responsable de prendre position sur la situation.

**Explication** : par la voie du phénotypage, des OEB ont reçu des papiers d'enregistrement qui les ont apparemment transformés en Continental Bulldogs. Cette procédure est tout à fait courante en Allemagne. Malheureusement, ces chiens ont également été autorisés à l'élevage. L'élevage officiel et contrôlé de Continental Bulldogs existe depuis exactement 20 ans. Grâce à l'engagement important, coûteux en temps, en émotions et en argent de la fondatrice de la race, Imelda Angehrn, et de nombreux éleveurs dans toute l'Europe, nous avons enfin réussi à ce que le Continental Bulldog obtienne en 2022 la reconnaissance internationale provisoire de la FCI en tant que race.

### **Le CBCS se prononce clairement et sans équivoque contre l'utilisation d'OEB dans l'élevage de Conti !**

**Motif** : Depuis le dépôt du dossier auprès de la FCI pour la reconnaissance provisoire le 24 janvier 2011, il est interdit de croiser des races étrangères. Depuis cette date, seul le Continental Bulldog peut être croisé avec le Continental Bulldog ! Avec la reconnaissance internationale provisoire du Conti par la FCI, nous sommes en outre soumis à un contrôle de 10 ans par la FCI. Pendant et après cette période, on évalue comment la race Continental Bulldog s'est développée ou a évolué. En fonction de cela, la FCI décide si le Continental Bulldog obtient ou non la reconnaissance internationale définitive.

Si, pendant cette période en particulier, des races étrangères, comme l'OEB, sont croisées, cela va clairement à l'encontre des directives et des obligations du CBCS, de la FCI et de la SCS (Société Cynologique Suisse).

**Les clubs d'élevage et les éleveurs qui ne respectent pas les directives du pays mère de la race du Continental Bulldog ne sont plus soutenus par le CBCS. Les descendants de ces accouplements ne sont pas reconnus par le CBCS. En raison d'un croisement expérimental avec des chiens dont il est prouvé qu'ils ne sont pas de la même race, notre race risque - après l'expiration du délai - de ne pas être définitivement reconnue par la FCI.**

### **Le CBCS se distancie clairement d'un tel procédé.**

Nous en appelons encore une fois à tous les éleveurs qui ont vraiment à cœur notre race de tout mettre en œuvre pour respecter les directives de la SCS / FCI et de continuer à nous soutenir, nous et Imelda Angehrn.

Salutations amicales  
Comité du CBCS  
Président du CBCS  
Thomas Tschanz

et

commission d'élevage du CBCS  
Présidente de la commission d'élevage du CBCS  
Imelda Angehrn